

AVIS DE NOMINATION

CLAUDIE BRIÈRE, DIRECTRICE DU SERVICE DES RESSOURCES FINANCIÈRES
PIERRE GAREAU, DIRECTEUR DU SERVICE DES RESSOURCES INFORMATIQUES

Val-d'Or, le 21 novembre 2018 – Lors du conseil des commissaires du 20 novembre, des modifications ont été adoptées au plan d'effectif du personnel d'encadrement 2018-2019, en prévision de l'entrée en poste du nouveau directeur général. Madame Johanne Fournier est ainsi heureuse d'annoncer les nominations suivantes qui seront effectives à compter du 1^{er} janvier 2019.

Claudie Brière, directrice du Service des ressources financières

Nommée directrice adjointe aux Ressources financières en juin 2018, madame Brière a aussi occupé le poste de coordonnatrice au sein de ce service ainsi qu'analyste financière à son entrée à la commission scolaire en 2007. Titulaire d'un baccalauréat en sciences comptables, elle est membre de l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec (CPA). À compter de janvier 2019, elle assurera l'entière responsabilité du Service des ressources financières, en plus de jouer un rôle important de services conseil et d'expertise au sein de la Commission scolaire. Mme Brière est reconnue pour son grand leadership et sa recherche constante de solutions pour optimiser les ressources financières. De plus, elle possède d'excellentes habiletés professionnelles en communication, en planification et en organisation du travail.



Pierre Gareau, directeur au Service des ressources informatiques

Détenteur d'une formation en management public (programme court 2e cycle) de l'École nationale d'administration publique, d'un certificat en administration de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue et d'une technique en informatique, monsieur Gareau était directeur adjoint de l'informatique depuis juin 2018. Avec plus de 20 années d'expérience en informatique à la Commission scolaire, dont 13 ans comme gestionnaire, monsieur Pierre Gareau a développé son expertise à travers ses différents postes comme coordonnateur, régisseur et technicien informatique classe principale. Au cours de ces années, il a œuvré activement au développement de l'informatique et des nouvelles technologies. Toujours soucieux d'offrir les meilleurs services et à l'affût des nouveaux développements, monsieur Gareau participe également à un comité provincial, où il fait rayonner les initiatives de notre commission scolaire. L'avenir étant à l'ère numérique, Monsieur Gareau est la personne toute désignée pour faire progresser notre organisation dans ce nouvel environnement.



Nous souhaitons bon succès à nos gestionnaires dans leurs nouveaux défis.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30-

Source : Caroline Neveu, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819-825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca